

De obras y educación, 4º informe

#CLAUDIASHEINBAUM

**HOY PRESENTA
RESULTADOS
AL CONGRESO
DE LA CDMX**

POR CARLOS NAVARRO

El Cuarto Informe que va a presentar la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, está enfocado en los resultados de educación, movilidad, obra pública, así como en la gestión de la emergencia sanitaria por COVID-19.

A diferencia de los tres previos, en esta ocasión rendirá cuentas ante el Congreso local el 7 de octubre y no el 17 de septiembre, como acostumbraba el Ejecutivo capitalino.

En los tres informes anteriores, la jefa de Gobierno ha pronunciado más de 21 mil palabras, en un lapso de tiempo de 155 minutos y 11 segundos.

En el último que se ha presentado, el año pasado, Sheinbaum advirtió que no era tiempo de agendas personales.

“Pienso, con responsabilidad, que no es tiempo ni de futurismos ni de agendas personales. Desde jóvenes luchamos por una ciudad y un país más justo, y a todos los que hicieron posible el triunfo en 2018, nos corresponde la unidad para consolidar la transformación de la vida pública de México”, afirmó la jefa de Gobierno.

Para la entrega de hoy se contempla que el esquema no tenga modificaciones, pues se prevén posicionamientos de los diputados, un mensaje de la mandataria, y finalmente un cierre del presidente de la Mesa Directiva.

84DELITOS DE
ALTO IMPAC-
TO, EN CDMX.**21**MIL PALABRAS
HA EMITIDO
EN INFORMES.

REGISTRO HISTÓRICO

1

- En el primer ejercicio, la mandataria aseguró que se le cerró la puerta a la corrupción.

2

- Para el segundo, hizo énfasis en la reducción de los delitos de alto impacto en la capital.

3

- El tercer informe volvió a ser presencial, luego del confinamiento por la pandemia.



FOTO: ESPECIAL



PRI y PRD ven avances en la CDMX; PAN critica gestión

Ante el informe que rendirá hoy Sheinbaum por los 4 años de gobierno ante el Congreso, **dirigentes y legisladores de Morena aseguran estar satisfechos**

OMAR DÍAZ

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, rinde hoy su cuarto informe de actividades ante el Congreso de la Ciudad de México con un balance positivo, incluso para algunos dirigentes y diputados locales de oposición como PRI y PRD; el PAN calificó de mediocre la gestión.

Israel Betanzos, presidente local del PRI, refirió que, en un balance general, se están haciendo bien las cosas, aunque hay otras que se pueden mejorar.

“Todos tenemos que apoyar, participar y estaremos muy atentos a lo que tenga que informar la jefa de Gobierno ya con cifras oficiales y de recorte de este año, y todos los que habitamos en esta capital le apostamos a tener una ciudad de vanguardia, como se está dando, y los partidos políticos tenemos que contribuir”.

Subrayó que el trato con la jefa de Gobierno ha sido institucional y de respeto. Asimismo, indicó, hay cosas que se podrían mejorar, como el tema de las vialidades para garantizar una movilidad adecuada.

El diputado local perredista Jorge Gaviño destacó que durante estos cuatro años de administración ha habido avances y correcciones de errores cometidos al principio, por ejemplo, en el tema de seguridad.

“Fue muy errática la política inicial de seguridad, lo dije durante los dos primeros años de ejercicio, pero luego la verdad es que hay que reconocer que el rumbo se corrigió y ha habido avances importantes en los últimos dos años, eso hay que resaltar”, sostuvo.

Gaviño criticó, “de una manera positiva”, que ya se adelantó el tema electoral para la sucesión presidencial en 2024, lo que “nos

deja con algún temor de que las actividades de la jefa de Gobierno se conviertan en una actividad política adelantada”.

En cambio, para los diputados panistas Aníbal Cañez y Federico Döring han sido cuatro años de un “gobierno mediocre”, sin trascendencia política y con muchas tragedias en el Metro que se pudieron haber evitado.

“Con una delincuencia desbordada y sin orden inmobiliario y de caos en materia de movilidad, y pésimos saldos económicos, sanitarios y de vacaciones y giras electorales”, señalaron.

Satisfechos en Morena

Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la Ciudad, afirmó que están muy contentos y orgullosos con los resultados que ha tenido Sheinbaum durante estos cuatro años de administración. También señaló que son muy buenos los ejercicios de rendición de cuentas que está realizando la mandataria en las alcaldías y hoy en el Congreso.

“Eso es un nuevo ingrediente porque permite identificar los resultados de un gobierno por territorio. La Ciudad es muy grande y son realidades distintas, y ella está rindiendo cuentas en función de las necesidades de cada alcaldía y territorio”, apuntó.

Ayer, la jefa de Gobierno visitó las alcaldías Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero, donde destacó logros en materia de seguridad.

Martha Ávila, coordinadora de los diputados de Morena en el Congreso local, puntualizó que la mandataria ha cumplido con la inmensa mayoría de las metas trazadas para 2014. Presumió logros en la reducción de los delitos. ●

ISRAEL BETANZOS

Presidente local del PRI

“Todos los que habitamos en esta capital le apostamos a tener una ciudad de vanguardia, como se está dando, y los partidos políticos tenemos que contribuir”





ESPECIAL

Ayer, la jefa de Gobierno visitó las alcaldías Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero, donde destacó logros en materia de seguridad.

